

BOLETÍN DE PRENSA No. 081 ->>

Se presentó la Revista CCDYC, publicación con reconocimiento internacional.

El Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la UAA fue testigo de dos eventos de relevancia para la comunidad de esta dependencia universitaria. La develación de la fotografía del ahora Rector Mario Andrade Cervantes en la Sala de ex Decanos de dicho centro. Además de la presentación de la revista CCDC, ahora revista indexada.



El Rector mencionó que en su labor como Decano, la proyección que se logró del centro a través de la internacionalización de la carrera de Ingeniería Civil y la revista CCDC (misma que cuenta con siete números); son reflejo del trabajo de catedráticos, administrativos y estudiantes que han demostrado la calidad profesional y humana de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.



Por su parte, el actual Decano del CCDC, Mario Eduardo Zermeño de León, expresó que el homenaje a ex decanos son muestra de la labor universitaria y una trayectoria de éxitos comunitarios. Por lo que debe de reconocerse y prevalecer a través de la memoria histórica universitaria.

Por otro lado, subrayó que la obtención del número ISSN, para la revista CCDC, es un desafío financiero y humano, pues al ser reconocidos a nivel internacional exigirá calidad y originalidad

en todos los aspectos.

La Jefa del Departamento Editorial de la Autónoma de Aguascalientes, Martha Esparza Ramírez, comentó que este órgano de divulgación del centro tiene equilibrio en forma y fondo, a la par muestra el quehacer académico de alto rendimiento con el que cuenta el estado.

Cabe destacar que, con este número, son cuatro las revistas de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes con respaldo y reconocimiento internacional: Lux Médica, Caleidoscopio, Euphyía y CCDC. Asimismo, durante 2011, únicamente tres universidades a nivel nacional lograron conseguir la validez ISSN para alguna de sus publicaciones.

El editor de la revista, J. Jesús López García, mencionó que esta es una oportunidad para el desarrollo de la divulgación de trabajos científicos con valor curricular y ante el Sistema Nacional de Investigadores, por lo que enfatizó la meta de incrementar el porcentaje de colaboradores y la excelencia de los textos.

La revista CCDC, en su séptima edición y primera indexada, ofrece 13 escritos de gran diversidad: entrevistas, reseñas, ensayos, artículos científicos y noticias referentes al ámbito del diseño. Entre estos destaca una entrevista realizada al arquitecto Arturo Revilla Guerra, así como los artículos “la tecnología en fibras textiles para el diseño de moda”, “reinterpretaciones simbólicas en arquitectura” y “señalética”.

Esta publicación con periodicidad semestral está abierta a profesores, investigadores y estudiantes de las áreas relacionadas al diseño y la construcción, por lo que se espera la recepción de trabajos en el Ed. 108 de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

